

R7. 1. 24 (金)

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」

No. 2 8

SUPER

城西YES!



文責：校長 どの学年もスキー授業をがんばっています！さすが雪国の子どもです！

子どもたちの笑顔が輝く城西山!

★先週からスキー授業が始まり、グラウンドや城西山でそれぞれの学年や技能に応じた学習を行っています。子どもたちのスキーの着脱やスキー操作がとてもスムーズで、感心しています。ご家庭で、冬休みに用具の確認やスキー体験をさせていただきおかげだと思います。ご協力に感謝いたします。

★27日(月)と29日(水)には、大鰐スキー場に於いて、スキー教室が行われます。現時点では、27名保護者の方と21名の地域・関係団体の方々のご協力の下で実施予定となっています。(いずれも延べ人数です) こんなにもたくさんの方のお力をお借りすることができるのは、城西小ならではのことで、とてもありがたいと思います。ご協力して下さる方々のおかげで、少人数指導が可能となり、子どもたちの学びが安全で充実したものになります。心より感謝申し上げます。当日はどうかよろしくお願いいたします。



お手伝いに来てくださった方々も、1年生の準備の素早さに驚き!

6年生は斜面の両側からどんどん滑り降ります!



ブルークボーゲンで丁寧な滑り!



滑り終わってホッとした笑顔!

冬の避難訓練を実施しました!

1月15日(水)に、火災を想定した避難訓練を行いました。雪国では、冬季は避難後の子どもたちを守るために、可能であれば防寒着を持って避難することも必要です。子どもたちはいつも通り、安全を意識して冷静に行動し、訓練に真剣に臨むことができました。(この日は玄関前が凍結して危険だったため体育館へ避難しました。)



卒業SONGが完成しました!

Be Happy
～ありがとうの花束～



1月20日(月)、本校元校長でダックスムーンの三浦栄一先生が、6年生のために製作した卒業SONGを届けに来てくださいました。

昨年11月に6年生の実行委員が三浦栄一先生に依頼をし、自分たちが思いを込めた言葉集をお渡しして、ついに完成したのです。6年生全員の想いがつまった言葉が詞となり、メロディーに乗り、優



しさあふれる曲になりました。この日は、三浦先生が弾き語りでご歌ってくださり、子どもたちは自分たちの卒業式をイメージして感動に包まれていました。「こんな場面が自分にもあったな…。」「本当に6年間はあっという間だった。」等、一人一人が改めて自分たちの小学校生活を振り返り、卒業に向けての覚悟をもつ日になりました。6年生の保護者の皆様、卒業式での子どもたちの姿、言葉、そしてこの歌をお楽しみになさってください。

すばらしい城西っ子のがんばり!!

☆学童野球メモリアル大会ニプロハチ公ドームファイナルカップ☆1/18

大館キングス 8-5 RootsBBC 二塁打 ○○○○さん
大館キングス 4-5 弘前KINGSTARS 二塁打 ○○○○さん

冬休みをBe Happyに過ごせたかな?アンケートから



全校児童に冬休みのBe Happyについてアンケートを行いましたので、子どもたちの声を少し紹介します。
1年生…ゆきかきをがんばりました。てがつめたかったけどおかあさんがよろこんでくれてうれしかったです。
1年生…おべんきょうをがんばりました。たくさんがんばれたので、じぶんでもびっくりしました。
2年生…町内をさんぽして、会った人にあいさつをしたら、にこっとわらってもらえてうれしかったです。
2年生…何かをしてもらったときに、かならず「ありがとう」と言いました。Happyな気持ちになりました。
3年生…雪かきをがんばったら、お母さんに玄関から車まで行きやすくなったと言われてうれしかったです。
3年生…大会であきらめそうになったけど、チャレンジすることができました。パパやママに痛い思いをしたけど、最後までチャレンジできたのはすごいと思ったよ!とよろこんでもらえました。

☆来週は4～6年生の声をお届けします。保護者アンケートのご協力もありがとうございます。今後の参考になるご意見をたくさんいただき、感謝しております。

2月14日<PTA授業参観・全体会・学年懇談>と学校運営協議会が同時開催です!

今週学校より別紙お知らせが出ていますように、2月14日(金)には、PTAと学校運営協議会の両方が行われます。この一年間の子どもたちの成長ぶりをご覧いただきたいと思ひます。どうぞお出でください。

★保護者のみなさんの負担軽減のため、新年度のPTA組織改編のご提案をお知らせしています。学年から選出される役員選出までのスケジュールを考慮し、紙面決議のお願いの便りを配布していますので、ご協力をお願いいたします。

★道路拡張工事に伴い、駐車場がとても狭くなっています。徒歩や乗り合わせ等での御来校に、できるだけご協力願ひます。

★当日は、学校運営協議会の委員の方々も授業参観をしています。ネームを付けていただいていますので、子どもたちや学校に関する事で、インタビューされることがありましたら、どうか率直にお答えいただければと思います。ご協力をよろしく願ひいたします。

★全体会では、PTA会長と学校から「城西小の一年間」を振り返ってお話をさせていただき、他、PTA会計に係る報告がございますので、どうかご参集いただきますよう、よろしく願ひいたします。

